

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 35 (2005)
Heft: 3

Rubrik: Astuces

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bagages: voyager léger

Bien choisir et bien faire sa valise, c'est déjà prendre un bon départ... Quelques conseils avant de boucler vos malles.

Il en va des bagages comme de la mode, il y a des tendances, et celle du moment est au fonctionnel, au pratique et surtout au léger. En effet, la grande valise à roulettes et poignée, celle que, une fois pleine, on a de la peine à soulever et qui vous heurte les jambes à chaque pas, reste d'actualité pour les grands voyages et les longues vacances. Mais comme les nouvelles habitudes sont aux départs fréquents et aux courts séjours, genre thalasso, fin de semaine chez des amis ou en famille, quatre jours en Provence ou visite des châteaux de la Loire sur un long week-end, les bagages doivent aussi s'adapter.

La mégavalise des années quatre-vingt et le sac volumineux des années nonante ont fait place à la petite valise ou au sac à roulettes. En quelques années, c'est impressionnant

de voir, le nombre de petits bagages qui ont fleuri dans nos gares! La valise à poignée haute rétractable, deux roulettes et poche extérieure remplace désormais le sac mal commode à porter, avec sa terrible sangle qui scie l'épaule, sans parler du désordre intérieur dû au manque de rigidité!

Autant la «vieille» valise est devenue ringarde, rappelant peut-être de mauvais souvenirs, synonymes d'exode dououreux ou de départ définitif, autant la petite nouvelle s'impose comme un élément de mode, tout en soulageant le corps de gros efforts. Les grandes surfaces proposent des modèles robustes et colorés à moins de 50 francs déjà. Quant aux grandes marques, elles mettent sur le marché des articles à des prix beaucoup plus élevés certes, mais dont les finitions et les détails sont particulièrement soignés.

POINTS IMPORTANTS

Parmi les «détails» à examiner lors de l'achat d'une nouvelle valise, il faudra prendre en considération la matière: choisir une coque rigide plutôt qu'en tissu. Elle ne sera guère



Lancel

plus lourde, mais plus résistante aux chocs et aux canifs! La poignée rétractable doit pouvoir se bloquer, c'est essentiel! Veillez à ce que la fermeture Eclair s'ouvre de part et d'autre – pour le côté pratique – et qu'il y ait une poignée fixe sur le dessus et une autre sur le côté. A l'intérieur, deux poches latérales permettent de ranger les chaussures et des sangles «amarrent» les effets fragiles. Un cadenas ou une fermeture avec sécurité numérotée sont également recommandés.

Comme pour l'imperméable ou le parapluie, le noir est passe-partout, mais tellement banal! Aujourd'hui, vu son prix,

on n'achète plus une valise pour la vie, alors osons la couleur: des orange roux, des bleus forts ou des verts anglais, et, pourquoi pas, des imprimés multicolores comme les sacs de plage des années 60-70, très tendance en ce moment. Outre d'apporter un peu de gaieté, vous identifierez plus rapidement votre valise dans le hall de l'hôtel ou devant le bus lors de votre prochain voyage en groupe. Assortie à un petit sac en bandoulière ou à une banane, c'est sympa et tellement plus chic que des bagages en deux ou trois couleurs différentes!

Jean-Claude Mercier

UNE PLACE POUR CHAQUE CHOSE...

Pour un déplacement de quelques jours, un choix de vêtements plus précis et raisonnable est simplifié par des tenues toutes fonctions et des matières poids plume se chiffonnant peu. Les chaussures se glissent tête-bêche, les pantalons pliés en deux et la trousse de toilette posée sur le dessus.

Ça vous évitera de devoir informer tout le wagon du TGV de l'état de vos sous-vêtements ou de vos pantoufles fatiguées si vous devez prendre, par exemple, votre spray nasal! Bref, l'important est de partir «le cœur léger et le bagage mince», comme le dit Aznavour.